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本年度役員 

会長 中山恒男 
本年度の会長をお引き受けしまし

た中山です。 
私がクラブに入会させていただき

ましたのは 1981 年、今から 27 年前に
なります。光陰矢のごとしといいます
が、まさにその言葉を実感していま
す。その間多くの会員の皆様にお世話
になり、どうにか現在まで続けること 

ができました。そして今年度の会長という重責をお受けし
その責任の重さに果たして耐えられるか、実は心配をして
います。 

就任以来 3 ヶ月目に入りましたが、幸い多くの先輩方の
激励とご指導をいただきながら責任を果たしています。こ
の紙面をお借りし御礼申し上げますと共に今後もよろし
くお願いいたします。 

今年度の私どものスローガンは「楽しい例会 実りある
奉仕」と定めさせていただいております。多くのメンバー
の皆さんが楽しく語り合える例会になるよう努力してま
いります。役員の皆様方と知恵を出し合いながら今後の例
会のあり方を検討してまいりますのでご協力をお願いし
ます。 

また、実りある奉仕についてでありますが、“クラブに
良い人間関係があるからこそ、奉仕もうまくいく”を合言
葉に、私どもの奉仕活動が、地域の多くの皆さんの知ると
ころとなるよう努めてまいりたいと考えております。一年
間よろしくお願いいたします。 

 

 
会計 河合建志  

中山会長を初めとして、我々が 
スローガンとする「楽しい例会・ 
実りある奉仕」の目的意識をしっ 
かりと持ち、少年野球や少年少女バレーボール大会、スクールコンサートや中学校音楽会等、ク
ラブの基本方針である青少年の健全育成のために、微力ながら地域社会に多少なりとも貢献する
べく、努めてまいりたいと思います。皆様方のご指導、ご協力をよろしくお願いいたします。 

幹事 佐藤 豊 
          井原さくらライオンズクラブの 

         メンバーになって、まだ４年目を 

         迎えたばかりの私が、幹事という 

         会長の補佐役をするとは思っても 

         いませんでしたが、引き受けた以 

          上は、中山会長の「楽しい例会、

実りある奉仕」とのスローガンの達成に向け、私なりに

頑張りたいと思います。また、「われわれは奉仕する（We 

Serve）」のモットーを胸に、この一年の諸行事に全力で

取り組み充実した年にしたいと思います。 

2007 年 7 月～2008 年 6 月 
          一年間をふりかえって 

前会長 髙松 明
 

           浅田幹事・大山会計・各委員長

さん、そしてメンバーの皆さんの

ご協力により、年間の大きい行事

（小学生・中学生の音楽やスポ－ツ

の事業）を通して、父兄・先生にも

ライオンズの奉仕活動を、理解して

もらうことができました。 

黄色いジャンバーを着て奉仕活動や事業をすることに

より、地域の皆さんにも協力してもらい、ＰＲすること

も出来ました。 

一番良かったのは、メンバーの出席が良く、雰囲気が

盛り上がり、例会や各事業がとても楽しく出来たこと。

また、新入会員 3 人の目標が、会員全員の努力と協力で

達成できました。本当にありがとうございました。感謝

申し上げます。 

前幹事・ゴルフ部長 浅田敏夫

         任期中は、会員の皆様には大変ご

協力をいただき、本当にありがと

うございました。 

仲間同士としての絆の深さを知 

ることができ、大変良い経験ができ

たと思っています。今後ともよろし

くお願いいたします。 

前会計 大山和利

          高松会長をはじめ、浅田幹事、

またメンバーの皆様方のご指導と

ご協力をいただいたおかげで、無

事会計の大役を終えることが出来

ました。心より感謝申し上げます。

         厳しい財政の中、新しいメンバー

         ３名の方が仲間として加わったこ

とは、大変うれしいことです。これからも、We Serve

の心を忘れないように、私なりに頑張りたいと思いま

す。メンバー皆様方のご協力に対し、心より感謝申し

上ます。 
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前 1Z ゾーンチェアパーソン 飯居康弘

         昨年 6Ｒ－1Ｚ ＺＣの大役をお引き受けして、アッという間に１年が経過しました。顧みますと、
ゾーン内各クラブや井原さくらＬＣのために、お役に立つ仕事が出来たかどうか、反省すべき点が多
かったのではないかと思います。 

         前期の地区ガバナーキーワードは「会員を増強しよう、クラブの健全化を図ろう、ＣＳＦⅡを
成功させよう」でした。ゾーンチェアパーソンの役目として、このキーワードをゾーン内各クラブに 

伝達し、これに従って各クラブが活動を展開されることをお願いするため、全クラブを訪問させていただきました。 
ワ キーワードの１番目と３番目は、各クラブとも異論があり、果たして、１年間でキャビネットが掲げている通りの成果

が得られるかどうか、大変不安でありましたが、皆さんのご理解とご協力をいただき、会員増強については、ゾーン全
体で純増、ＣＳＦⅡも全クラブが目標達成という素晴らしい成果を得ることが出来ました。これも偏にメンバー皆さん
の絶大なご支援とご協力の賜物と感謝いたしております。一年間ありがとうございました。 

前年度役員 

7.21 家族例会 
鞆の浦 鴎風亭にて和やかなひと時を過ごしまし

た。新しい仲間として、田邊拓人さんをお迎えし

入会式も行いました。 

財務・計画委員会、会員委員会 

8.2～8.4 大田原市との児童交流 
大田原市より 20 名の児童を受入れ、井原市の児童との交流を後援しま

した。                  親善交流・YE 委員会 

アテンダンス賞受賞のみなさん 

教育長室にて、助成金の贈呈。 

井原さくら LC 杯争奪少年野球大会 
9.15 芳井にて。9.23 井原にて開催！  

芳井大会は途中からあいにくの雨…それ

でも子ども達はがんばりました。 
井原大会は最高の秋晴れでした。 

弓道体験 
歓迎会 

 


